

Proyecto parque fotovoltaico

## FUNDACIÓN

Licencia Ambiental Resolución 0657 de 2021-Modificación Resolución N° 0965 del 17 de marzo de 2022.

Boletín informativo, Edición 032 – mayo 2025



## ¡Así construimos juntos el futuro!

Espacio de diálogo donde se definió el orden de ejecución del proyecto de inversión 2025

En un ambiente de diálogo abierto y colaboración, se llevó a cabo un encuentro con los presidentes de Junta de Acción Comunal y líderes comunitarios de Caraballo, La Avianca y Salaminita, con el propósito de definir de manera concertada la asignación del proyecto de inversión correspondiente al año 2025.

Durante la reunión, que contó con la participación activa de delegaciones de cada corregimiento, se realizó un sorteo transparente que permitió establecer el orden de ejecución del proyecto. El resultado fue recibido con respeto y optimismo por todos los asistentes: la inversión iniciará en el corregimiento de Salaminita, continuará en Caraballo y culminará en La Avianca.

Este tipo de espacios refuerzan nuestro compromiso con la participación comunitaria y la construcción conjunta de soluciones que respondan a las necesidades del territorio. Agradecemos a todas las comunidades por su disposición, su confianza y por seguir apostando al trabajo en equipo como el camino para avanzar.

## Enel, la fundación Techo Colombia y habitantes de Caraballo y Salaminita construyeron dos salones para el disfrute de la comunidad

- · Enel Colombia, la Fundación TECHO Colombia y la comunidad adecuaron y construyeron dos salones comunitarios en los corregimientos de Caraballo y Salaminita de Pivijay, área de influencia del Parque Solar Fundación, que ya fueron entregados para el uso local.
- Mejorar la infraestructura comunitaria habilita espacios de cohesión social, y permite el desarrollo cultural y educativo de la región.

Con el objetivo de mejorar la infraestructura local y habilitar espacios de participación y esparcimiento para la comunidad, en días pasados el Parque Solar Fundación de Enel Colombia y la Fundación TECHO Colombia, con el apoyo decidido de la comunidad, se unieron para adecuar y construir dos salones comunitarios que fueron entregados para el uso colectivo en los corregimientos de Caraballo y Salaminita en Pivijay.

El salón de Caraballo, con una superficie de 110 metros cuadrados, está diseñado para ser funcional y versátil, ofreciendo áreas para actividades culturales y comunitarias, que benefician a alrededor de 350 personas. Este incluye baños, una zona de lavado, una oficina y una zona abierta, proporcionando un entorno adecuado para el desarrollo de la comunidad.





Según Gian Paolo Daguer, Gerente de Relaciones Externas y Sostenibilidad de Enel Colombia, "A través del Parque Solar Fundación no solo generamos energía limpia desde el Magdalena para el país, sino que también habilitamos proyectos que aportan en el desarrollo social y económico de este territorio. Nos enorgullece ver, que juntos, con el apoyo de la Fundación TECHO Colombia, el equipo de voluntariado y la misma comunidad, trabajamos de la mano para hacer realidad estos dos espacios, lo que demuestra la importancia de este tipo de iniciativas que fomentan la cohesión social".

Asimismo, 200 personas del corregimiento de Salaminita ahora se benefician del nuevo salón multipropósito, ubicado en la Institución Educativa Nuestra Señora de las Mercedes. Este espacio ofrece a los estudiantes y a la comunidad, la oportunidad de participar en actividades educativas y sociales, y sirve, además, como punto de encuentro para reuniones que permiten el fortalecimiento de la organización local.

"Las alianzas estratégicas, como la de Enel, son clave para transformar realidades. Junto a nuestros aliados y llevamos soluciones voluntarios. concretas comunidades, dignificando sus espacios y fortaleciendo su futuro," afirmó María Jaramillo, Directora General de TECHO Colombia.

Cabe destacar que los dos salones recibieron un Sistema de Captación y Purificación de Agua Lluvia - SCPALL, el cual es un sistema propio de TECHO, que recolecta el agua lluvia, la pasa por un proceso de filtración y cloración, para finalmente almacenarla y aprovecharla en el territorio.

Aportamos al trabajo decente v crecimiento económico



**Empleos** generados a la fecha

Resolvemos tu PQRS



analistasocialfulopa@presencia.org.co

Peticiones

(L) Quejas

Reclamos Sugerencias